



Pièces	5 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	M2434
Prix	1 110 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Authentique maison de pêcheur de Port Grimaud sur 3 niveaux, orientée sud-est, proche centre. Au rdc, une entrée et un w-c d'invités, une cuisine, un séjour avec cheminée, donnant sur la terrasse -jardin, prolongée par le quai avec un amarrage de 11 x 4.34 M. Premier étage, une chambre avec salle de bains/wc et balcon, une salle de douches/wc, une chambre côté rue Au deuxième étage, une salle de bains-wc, deux chambres dont une avec terrasse bénéficiant d'une jolie vue sur les canaux et les environs. Une place de parking numérotée à proximité.

Authentic fisherman's house in Port Grimaud on 3 levels, facing south-east, near the center. On the ground floor, an entrance and a guest toilet, a kitchen, a living room with fireplace, opening onto the garden terrace, extended by the quay with a mooring of 11 x 4.34 M. First floor, a bedroom with bathroom/ wc and balcony, a shower room/wc, a bedroom on the street side. On the second floor, a bathroom-wc, two bedrooms, one with a terrace enjoying a lovely view of the canals and the surrounding area. A numbered parking space nearby.

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

